

広報 市民リポーターだより No.6

自分自身の 創造と思いやり



忙しい中、取材に応じてくれた松本校長先生

最近の授業風景の番組を見ると、授業中に教室が騒がしくなるなど考えられなかつたことです。そこで、成章中ではどうか伺つたところ、「全校生徒が集まる集会などで、成章中ではどうか伺つたところもむだ話ひとつすることなく、眞剣に話を聞いて、明るく素直な生徒たちだ」ということです。ただ、成章中の生徒は他人に言われたことには素直に取り組むのですが、自ら進んで問題に取り組むという姿勢や自己主張をするなどといふ点には欠けています。

これは、ある意味では地域性ともいえるのですが、ひとつの小学生から進んで問題に取り組むという大変なことだと感心しました。また、「人の心の痛みの分かる人間」になつて欲しいと考えておられます。成章中だけに限りませんが、子供たちは、家庭では自分の部屋を持つていて「個室」にこもり、自分の世界で暮らしているようなどころがあります。他人と話したくないと思えば個室にこもればよいのです。しかし、学校生活では個室にこもるというわけにはいきません。そういう意味で中学生は学校生活での人の関わり合いで疲れているのも理解できます。冬は風雪が吹き荒れるので橋に雪除けがされています。P

校から中学校へと進むことから、幼いころからお互いのことを知つていて、自分自身を語らなくても分かり合えるからなのでしょう。また、知らず知らずに自分のイメージをつくりあげてしまい、それに安住しているようです。例えば一度「おとなしい子」になつてしまえば、なかなかその殻を破ることはできないみたいです。

校長先生は、新学期には「新しい自分の発見ー新しい自分づくりを目指す」ということを話されるそうです。これは大人になつても大事なことだなと感心しました。

た、雪囲いをした人が壊されてしまうことです。また、雪囲いをした人間を見たらどう思うのか、考えてみてください。自分自身をしっかり持ち、そして他人の嫌がることではない。それが人の心の痛みの分かる人間ということです。

このことは、何も中学生だけでなく、社会の人間関係の基本になることだと思います。

「無関心」が一番よくないのです。子供たちが危険なことをしていた心を持ち、地域の中で育っていくという気持ちが大切だと心に命じたいと思います。

幸いに、校長先生のお話しからは、成章中学校には家庭的な雰囲気があるように感じられました。

優等生でいる必要はありません。伸び伸びと自分を表現し、スローガンにあるように、新たな第一歩を歩みだしてください。

ここ数年、中学生の非行やいじめが問題になっています。しかし、中学生の事件は単に中学校だけの問題ではなく、社会全体の問題であります。自分には関係がないという

最後になりましたが、松本校長先生、お忙しい中、快く取材に応じてくださつて本当にありがとうございました。



取材する石井リポーター